
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２８００回例会 ２０２５年２月２０日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

君が代・ロータリーソング           奉仕の理想 

四つのテスト唱和                 折原（弥）会員 

2 月結婚祝                     中野会員 

野口久正（8 日） 折原正昭（18 日）  

日向英実（23 日） 下津谷忠史（27 日） 

矢島紀一（28 日） 中川定雄（28 日） 

2 月誕生祝            

小川勝之(8 日) 田中昌夫（8 日） 矢島紀一（11 日） 

会長の時間                       大作会長 

本日も皆様のご出席ありがとうござい

ます。先日、ココティすぎとで開催された

インターシティミーティング、翌週の 3 ク

ラブ合同例会と、多くの皆様にご協力い

ただき感謝申し上げます。 

IM の設営では、渋谷 G 補佐、渡邉補佐幹事が中心に

実行委員会に動いていただきましたが、今回の運営は次

年度の 55 周年に活かされてくると思います。 

講師としてお越し下さった丹野さんが、トークセッション

の中で、「高齢化社会になり、認知症は誰でもなりうる可

能性があるので、その準備と心構えが必要です。また、

認知症になっても安心して暮らせる街であることが大切

なんです。」と仰っていました。 

丹野さんは、元トップセールスマンでもあり、話も楽しく

認知症であることを我々も忘れてしまうほどの明るさでし

たが、診断をされてからの 1 年はく

よくよ悩んだり葛藤があったと言っ

ていました。現在の彼の明るさと

前向きな思考は、それを乗り越え

た上での強さなのだと思いました。 

皆様のお手元には、2025 年 1 月 30 日配布された地区

の前年度決算報告と修正項目の資料がございます。こち

らは、例年地区大会の時に承認されるものですが、皆様

ご存知のとおりの事情により現在に至っております。大幅

に赤字となっている項目や、不明な点が多いことから、各

クラブで指摘や説明を求められているのですが、前年度

ガバナー、地区幹事、会計担当者が退会しているという

事由と、地区事務所の人件費については個人情報から

公示できないとういう回答が来ています。個人的に詳細

を確認したい場合は、クラブ会長、G 補佐を通してアポを

とってから地区事務所で開示しますと連絡が来ています。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 管理運営部門より、2025 年 3 月 8 日（土）大宮ソ

ニックシティ市民ホールにおいて開催される「ロー

タリークラブセントラルセミナー」の案内が届いて

おります。出席者は、必ずマイロータリーの登録

が必要と書かれております。 

 米山記念奨学部門より、2025 年度米山奨学生世

話クラブ（27 名）の決定の案内が届いております。

第 6 グループでは、春日部西クラブのみです。 

 春日部イブニング RC より、先日の 3 クラブ合同例

会の会計報告が届いております。杉戸 17 名、幸

手中央 8 名、春日部 EV28 名合計 53 名で開催さ

れ、飲食代、コンパニオン代を人頭割にして一人

あたり 9,000 円の請求になりました。 

2 月理事会報告               下津谷エレクト 

3 月例会予定 

 3 月 

6 日 結婚誕生・雑誌紹介（さいしん例会場） 

13 日 →3/15 夜間例会・キュウさんお別れ会（和泉屋） 

20 日 休 会（春分の日） 

27 日 移動例会（和泉屋） 

 2/8 ココティすぎと IM について（開催済み） 

 2/13 ヤマヤ 3 クラブ合同例会について（開催済み） 



 4/7 アイメイトチャリティゴルフ、プレステージ CC 

4 名参加で登録→折原（弥）、矢島、井上、武井 

 上半期決算報告について 

   上半期の繰越金 539,406 円の理由について 

年会費納入者が 2 名いるため、上半期の収支は一

時的に残高が多くなっている。退会者が 2 名いるた

め下半期の運営は要注意。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雑誌紹介                         郡嶋会員 

 P.5  RI 指定記事 RI 会長メッセージ 

希望と変化の波及 

今月は「平和構築と紛争予防

月間」です。より平和で正義の

ある世界を築くというロータリー

の中核的な使命を支えるロータ

リー平和フローシップは 23 年以上にわたり、地域

社会に変革をもたらしてきました。世界をリードす

る大学に設置されているロータリー平和センター

は、1,800 人以上のフェローを排出、フェローは

140 以上の国で活躍しています。平和センターで

は、紛争解決、持続可能な開発、平和構築などの

専門知識を教え、フェローが世界の最も差し迫っ

た課題に取り組めるよう準備を整えます。このプロ

グラムは、ロータリーがビジョンを行動に移し、希

望と変化の下級効果を生み出していることを体現

しています。 

 トルコ・イスタンブールに新設された平和センタ

ーは、中東と北アフリカにおける平和構築の課題

に取り組むリーダーの育成に焦点を当て、ロータ

リーのインパクトをさらに拡大します。 

 P.7 月間特集記事 

懐かしく思う方も多くいらっ

しゃるかもしれません。 

スター・トレックの宇宙船と

クルーの集合写真が載っ

ています。集合写真の一番

右側に映っている「ヒカル・

スールーことジョージ・武

井」さんに対してカリフォルニア州在住第 5280 地

区ガバナーの中曽根牧子さんがインタビューした

記事が次ページより掲載されています。 

 P.8 「差別、戦い、未来への夢」 

ジョージ・武井さんは

1937 年アメリカ生ま

れ、日系アメリカ人。 

5 歳の時にアーカンソ

ー州ローワー強制収

容所に収容される。終

戦後、ロサンゼルスに帰郷。俳優を目指す。1960

年代にテレビドラマ「スター・トレック」に出演し人気

を得る。 

 P.9 真珠湾攻撃 日系人への憎悪 

日系人に対する憎悪や差別が新聞やラジオで公

になる。真珠湾を攻撃したのは大日本帝国。アメ

リカ生まれのれっきとした米国市民であるにも関

わらず、敵国となった人たちと同じ外見をしている

というだけで攻撃の対象になったのです。 

 真珠湾攻撃に関して注釈が載っています。宣戦

布告せずに襲撃したことに憎悪が生まれたような

のですが、事前に布告したかは諸説あるようです。 



未だに一部のアメリカ人はそのことを根に持って

いるようで、私も 30 年ほど前、スーパーのレジで

後ろの米人にぶつぶつ言われた記憶があります。 

 P.17 民主主義が成り立つには、高度な教育を受

けた教養のある市民の存在が不可欠。市民が権

利を主張するばかりでは、民主主義は成り立ちま

せん。知識を持って民主主義を理想ではなく実現

していかなければならない。そういう意味で教育

が大変重要です。 

 スター・トレックを作ったジーン・ロッデンベリー監

督は、私たちみんなが一緒に協力し合う姿を想像

することをとても楽観的に考えていました。私もそ

の楽観主義に共感するんです。 

私は再び世界が団結し、協調して働く姿を見たい

と思います。今、民主主義は、正しい情報を判別

できる教育を受けた国民の存在にかかっていると

言えるのです。 

 「年齢がいくつであろうと、どのような状況であろう

と、人生で最高のときはまだこれからであり、夜が

明けるたびに最高のときを過ごすチャンスが訪れ

る（ジョージ・武井）」 

 P.19～27 第 53 回ロータリー研究会リポート 

2024 年 12 月 14～15 日パシフィコ横浜 

RI会長テーマをベースに、会長イニシアチブ「平和

構築」「行動計画の推進」そして会員の浄財が「未

来への投資」であり、大きな結実を得ていることに

焦点をあてた内容となっています。 

 P36 （公財）ロータリー米山記念奨学会 

 

 

 

 

 

2008 年から「ハラスメント相談窓口」というホットラ

インが設けられています。キュウちゃんはここにア

クセスしていなきゃいいなと思った次第です(笑)。

「ちゃん」付けで呼ぶのはセクハラの対象になりま

すからね。キュウちゃんは日本企業に就職するそ

うですが、杉戸クラブのおじさん達との経験を活か

して会社でも人気者になることは間違いないでしょ

う。頑張ってくださいね。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

35 21 14 0 （10） 88.57% 

大作会長： インターシティミーティング、3 クラブ合同夜間

例会ご出席ありがとうございました。 

鈴木幹事： IM お疲れ様でした。 

関口会員： 注意力、集中力、記憶力、判断力が衰えて

来ました。そろそろかな？ 

武井会員： IM 盛会でおめでとうございました。 

折原（正）会員： 先日の IM、3 クラブ合同例会、大変お疲

れ様でした。 

長岡会員： もうすぐはるですね。 

落合（喜）会員： 毎日大風で寒い、北陸日本海側は今ま

でにない記録的大雪で非常に困っていますネ。埼玉は

日本のほぼ中央で雪・台風もなく最高に住みよい所で

すネ。良かったですよ。 

日向会員： ご無沙汰しています。 

矢島会員： 2 月 11 日クラブより誕生祝い品ありがとうご

ざいました。若干 83 歳です。 

渡辺（良）会員： 今日宮代町役場での行政書士相談の

相談担当なので早退します。 

戸賀崎会員： インフルエンザ、コロナがまた猛威!!来日

生にも手洗い、うがいを再度徹底しています。気を付け

ましょう。地区役員、二刀流でインフルとコロナにかか

りました。 

真中会員： 職場復帰に向けて 2 月からウォーキングを

始めました。本日は今のところ 11,231 歩です。 

田中会員： 雑誌紹介ありがとうございます。 

下津谷会員： 郡嶋さん、雑誌紹介ありがとうございます。 

郡嶋会員： 先日の IM お疲れ様でした。 

野口（美）会員： 明日、地区の委員会があります。RLI は

終わったけど、マイロータリーについてのセミナーを行

う予定がありますので、宜しくお願いします。 

大作（忠）会員： 全国的に大雪が降っていますね。ここ

杉戸は晴天が続きたすかります。 

折原（弥）会員：中野会員：細井会員 

スマイル本日投入額 ２７，０００円 

スマイル累計額 ５０８，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


